

PRIS DE L'ABONNEMENT

Edition Quotidienne.

POUR LES ETATS-UNIS... \$14.00 \$6.00 \$1.00 \$1.00
POUR L'ETRANGER... \$15.15 \$7.35 \$1.25 \$1.30

Le Numéro



Cinq Sous

PRIS DE L'ABONNEMENT

Edition Hebdomadaire.

POUR LES ETATS-UNIS... \$3.00 \$1.50 \$1.00 \$1.00
POUR L'ETRANGER... \$4.00 \$2.00 \$1.25 \$1.30

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1827.

NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI, 21 AVRIL 1909

82me Année

Impressions sur l'Amérique du Nord.

LE MATERIALISME AMERICAIN.

Je viens de passer trois mois aux Etats-Unis. C'est un bien court séjour pour un pays si grand. Aussi je n'ai nullement la prétention de le connaître à fond.

Exagération: tel est le mot qui peut être résumé mieux mes impressions sur les Etats-Unis. On dirait que les Européens, quand ils parlent de l'Amérique, ont besoin de tout exagérer: le bien et le mal, les vices et les vertus, les proportions des choses matérielles et l'intensité des forces morales.

Pourquoi tant d'Européens, qui pourtant connaissent Paris, ont-ils décrit le mouvement de New York avec des couleurs si faustiques? Malheureusement, ces exagérations ne se bornent pas aux choses matérielles.

La situation sociale des personnes qui représentent la culture intellectuelle est une autre preuve de l'idéalisme américain. C'est une opinion courante en Europe que les rois de l'argent sont les seuls grands personnages de l'Amérique.

Ce serait une grosse erreur de croire que cette classe de personnes n'existe pas en Amérique. Sans risquer des comparaisons trop dangereuses entre les deux continents, je me bornerai à affirmer qu'il est impossible de connaître un peu la "vieille société américaine" sans être frappé par

le grand nombre de personnes qui, à un certain moment, ont abandonné des affaires très lucratives, pour écrire des livres, pour étudier une science spéciale, pour subventionner les corps savants, pour s'occuper d'œuvres charitables, pour amasser des collections d'art, destinées un jour au public.

M. Rhodes est un homme exceptionnel par sa force de travail et la puissance de son intelligence, mais non par cet esprit idéaliste, qui lui a fait abandonner la métallurgie pour l'histoire.

Pourquoi tant d'Européens, qui pourtant connaissent Paris, ont-ils décrit le mouvement de New York avec des couleurs si faustiques? Malheureusement, ces exagérations ne se bornent pas aux choses matérielles.

La situation sociale des personnes qui représentent la culture intellectuelle est une autre preuve de l'idéalisme américain. C'est une opinion courante en Europe que les rois de l'argent sont les seuls grands personnages de l'Amérique.

Ce serait une grosse erreur de croire que cette classe de personnes n'existe pas en Amérique. Sans risquer des comparaisons trop dangereuses entre les deux continents, je me bornerai à affirmer qu'il est impossible de connaître un peu la "vieille société américaine" sans être frappé par

Elliott, n'était, au début, qu'un modeste professeur de chimie. Mais M. Elliott a contribué beaucoup, dans les derniers quarante ans, à la grande réforme des Universités américaines.

M. Rhodes est un homme exceptionnel par sa force de travail et la puissance de son intelligence, mais non par cet esprit idéaliste, qui lui a fait abandonner la métallurgie pour l'histoire.

Pourquoi tant d'Européens, qui pourtant connaissent Paris, ont-ils décrit le mouvement de New York avec des couleurs si faustiques? Malheureusement, ces exagérations ne se bornent pas aux choses matérielles.

La situation sociale des personnes qui représentent la culture intellectuelle est une autre preuve de l'idéalisme américain. C'est une opinion courante en Europe que les rois de l'argent sont les seuls grands personnages de l'Amérique.

Ce serait une grosse erreur de croire que cette classe de personnes n'existe pas en Amérique. Sans risquer des comparaisons trop dangereuses entre les deux continents, je me bornerai à affirmer qu'il est impossible de connaître un peu la "vieille société américaine" sans être frappé par

'Mes Pires Douleurs'

"Tous les Mois"

écrit Mme Mattie Campbell, de Ratcliff, Tex. "J'endurais des souffrances inexprimables. Il est difficile de dire quelles étaient mes pires douleurs, car je souffrais de partout. Je désirais parfois que la mort mit un terme à mes souffrances.

Pourquoi supporter ces douleurs atroces aux femmes, quand Cardui, Secours des Femmes, est dans toutes les pharmacies attendant que vous le mettiez à l'épreuve? Il a

fait du bien à des milliers d'autres. Pourquoi pas à vous? Douleurs de femme sont un signe de maladie de femme. Maladie de femme est un signe de débilité féminine.



Mme Mattie Campbell.

PRECIEUX LIVRE GRATIS Demandez par écrit le Livre de 64 pages illustré, "How Treatment for Women" abrégeant les symptômes des Maladies de Femme et donnant de précieux avis sur les soins hygiéniques, les médicaments, etc., pour les Femmes. Expédié gratis, franc de port. Adresse: Ladies' Advice Dept., The Chattanooga Medicine Co., Chattanooga, Tenn.

Prenez CARDUI

Nouveaux massacres de chrétiens en Asie Mineure.

Deux croiseurs américains sont envoyés à Alexandrette.

Constantinople, 20 avril.—On estime que plus de 5000 personnes ont perdu la vie pendant les massacres qui ont eu lieu la semaine dernière dans le vilayet d'Adana. On compte à peu près 200 musulmans parmi les victimes.

A l'heure actuelle le calme est complètement rétabli à Adana, mais il y a eu de nouveaux massacres à Marash, dans le vilayet d'Alep.

Les dépêches consulaires annoncent que la situation est extrêmement grave dans cette partie de l'Asie Mineure.

A Alexandrette la surexcitation des musulmans est intense. La présence du croiseur anglais "Diana" dans le port a cependant réussi jusqu'ici à les intimider et les a empêchés de se livrer à leurs massacres habituels.

On signale des troubles à Hadji, localité dans laquelle les Arméniens sont en nombre.

Beyrouth, 20 avril.—Des troubles ont éclaté aujourd'hui dans divers villages situés aux environs d'Alexandrette.

Plusieurs fermes habitées par des Arméniens ont été pillées et incendiées.

New York, 20 avril.—M. T. Miller, trésorier du Bureau des Missions étrangères de l'Eglise presbytérienne réformée a reçu ce matin une dépêche annonçant que les missionnaires américains à Mervina sont saufs.

Cette dépêche était datée de Latakia, Syrie et portait simplement ces mots: "Mervina sauf".

Americain tué à Tabriz.

Tabriz, Perse, 20 avril.—Un Américain nommé Baskerville, qui jusqu'à récemment remplissait les fonctions de professeur à l'école presbytérienne de Tabriz, a été tué ce matin aux portes de cette ville pendant qu'il dirigeait une sortie des nationalistes, assiégés depuis quelques semaines par les troupes kurdes de Rachid Khan.

Le but des assiégés était de s'ouvrir un passage dans les rangs des Kurdes pour tenter d'introduire des provisions dont la ville a le plus grand besoin.

Cette tentative n'a pas été couronnée de succès. Les nationalistes ont été repoussés après avoir subi de fortes pertes. La situation à Tabriz est désespérée.

Les chrétiens de la ville sont décidés à opposer une énergique résistance lorsque la reddition des nationalistes livrera Tabriz aux bandes kurdes.

Les résidents anglais ont envoyé une dépêche au secrétaire des affaires étrangères Grey, à Londres, lui demandant des secours.

Les sujets russes ont cherché refuge au consulat de leur pays. Baskerville, depuis un mois avait pris ouvertement parti pour les révolutionnaires contre les forces du gouvernement.

Retourant des complications la mission presbytérienne à Tabriz avait désavoué ses actes et avait ordonné à Baskerville de ne pas se mêler à la politique persane ou de démissionner. Le jeune homme s'était résolu à ce dernier parti.

New York, 20 avril.—Une dépêche parvenue ce matin au Bureau des missions étrangères de l'Eglise presbytérienne annonçant la mort de M. H. C. Baskerville, un jeune professeur américain tué pendant une sortie de Tabriz.

POURQUOI PAS?

Pourquoi ne pas chercher à avoir la valeur de votre argent quand vous achetez un fourneau à gaz? Peut-être aurez-vous à regarder autour de vous plus longtemps et à prendre un peu plus de peine, mais enfin vous n'achetez pas un fourneau à gaz pour une semaine, un mois ou même une saison, mais pour des années.

FOURNEAU A GAZ NEW PROCESS, \$12 à \$35, vous conviendriez que seul il vaut votre argent.

Il est sûr, Absolument sûr. Il brûle le moins de Gaz. Il Cuit d'un Four Froid en 7 Minutes.

UNITED HARDWARE CO., 1005-07 RUE DU CANAL.

JE ne demande pas le bonheur. Je suis moi-même le bonheur. Il y avait de nombreux rois à cette époque et il arriva qu'un grand roi qui n'avait que de la chance, son voisin, un autre grand roi, qui était son allié, dit: "Oh, roi vous avez eu trop de bonheur et quand la chance tournera vous souffrirez jusqu'à la mort. Offrez votre plus précieux joyau en sacrifice." Et il donna le joyau, le vrai diamant de ses yeux, mais il lui fut rendu. Et alors un mal l'attaqua et il fut abattu. Maintenant Tebault, Le Silencieux Roi des Meubles, comme certains gens l'appellent, n'a eu que des malheurs pendant trois ans et soixante jours, et croyez que quand il aura du bonheur Tebault en aura des transports de joie et d'allégresse. Car si Tebault n'a pas eu de mauvaise chance personne n'en a eu. Il vend ses meubles au prix coûtant, passe des nuits blanches et de ses yeux peu faits pour les larmes il tombe même des perles de pitié.

W. G. TEBAULT, LE SILENCIEUX MARCHAND DE MEUBLES, 217-223 rue Royale, Nlle-Orléans, La.

Assassinat du gouverneur de Samos.

Vienne, 20 avril.—Une dépêche de Smyrne, Turquie d'Asie, annonce que André Kopass, Effendi, gouverneur de Samos, a été assassiné.

Samos est une île grecque située à quelques milles de la côte d'Asie Mineure. Les habitants de l'île payent un tribut annuel à la Turquie et ce dernier pays y maintient une garnison. Depuis 1832 Samos est placée sous la protection de la France, de l'Angleterre et de la Russie.

Le gouverneur de Samos est nommé par le Sultan. Kopass Effendi remplissait ces fonctions depuis 1897.

Au mois de mai dernier un soulèvement avait éclaté dans l'île. Le gouverneur avait été saisi par les mécontents et fustigé sur la place publique. Il avait finalement réussi à se réfugier dans le Palais où il avait été assiéger pendant plusieurs jours avant que les troupes ne parvinssent à rétablir l'ordre.

Prochaine arrivée de M. Roosevelt à Mombasa.

Mombasa, Afrique orientale anglaise, 20 avril.—Le roi Edouard d'Angleterre a envoyé un télégramme personnel au gouverneur Hackson, du territoire d'Ouganda le priant de veiller à ce que rien ne soit négligé pour la réception de M. Roosevelt.

Le croiseur anglais "Pandora" est arrivé ce matin à Mombasa et participera à la réception de l'expéditeur des Etats-Unis.

Un télégramme parvenu ici ce matin annonce que le vapeur "Admiral" à bord duquel se trouve l'expédition Roosevelt est arrivé à Mogadiscio, un port de la côte italienne des Somalis. Le navire a subi un léger retard pendant ses diverses escales et n'arrivera probablement pas demain à Mombasa. Le train spécial qui doit transporter M. Roosevelt à Kapito est prêt. La locomotive et les wagons ont été décorés aux couleurs américaines.

NOUVEAU POSTE.

Bruelles, 20 avril.—Il a été officiellement annoncé dans les journaux aujourd'hui, que le baron Moncheur, le ministre belge aux Etats-Unis, devait le représentant de son gouvernement à Constantinople.